



Spreitenbach

AUS DEN VERHANDLUNGEN DES GEMEINDERATES

Rückblick ins Jahr 2017

Im vergangenen Jahr hat die Einwohnergemeindeversammlung über 23 Traktanden (Vorjahr 20) befunden. Davon sind ein Antrag abgelehnt und ein weiterer zur Überarbeitung zurückgewiesen worden. Alle anderen gemeinderätlichen Anträge sind gutgeheissen worden. Gegen keinen der gefassten Beschlüsse ist eine Beschwerde eingereicht oder das Referendum ergriffen worden. Für das entgegengebrachte Vertrauen und die sachlichen sowie sachbezogenen und konstruktiven Diskussionen wird der Bevölkerung gedankt.

Der Gemeinderat hat im Rahmen von 50 Sitzungen 877 Entscheide gefällt. Das sind rund 5 % mehr als im Vorjahr.

Mit 11'796 Personen zählte Spreitenbach per 31. Dezember 2017 259 Einwohner mehr als im Vorjahr.

Der ausführliche Rechenschaftsbericht des Jahres 2017 kann unter www.spreitenbach.ch im Bereich „Politik/Gemeindeversammlung“ heruntergeladen und eingesehen oder bei der Gemeindkanzlei bezogen werden.

Revision Bau- und Nutzungsordnung

Die allgemeinen Nutzungspläne sind das zentrale kommunale Instrument der Raumentwicklung. Sie sind auf einen Betrachtungszeitraum von 15 Jahren auszurichten und haben alle privaten und öffentlichen Interessen im Zusammenhang mit der Nutzungsplanung zu berücksichtigen. Die letzte grosse Revision der allgemeinen Nutzungsplanung in Spreitenbach wurde im Jahre 2003 in Form einer Bau- und Nutzungsordnung (BNO) von der Gemeindeversammlung erlassen und vom Regierungsrat 2005 genehmigt. Seither sind verschiedene Teilanpassungen daran vorgenommen worden. Nach einer Laufzeit von 15 Jahren ist die BNO nun wieder zu überarbeiten. Der Einwohnergemeindeversammlung vom 19. Juni 2018 wird daher ein entsprechender Verpflichtungskredit in der Höhe von CHF 570'000 zur Genehmigung unterbreitet.

Strafanzeige

Wer Sozialhilfe bezieht und nicht alle seine Einkünfte der Sozialbehörde meldet, macht sich strafbar. Demgemäss hat der Gemeinderat zwei Einwohner wegen Widerhandlung gegen das Sozialhilfe- und Präventionsgesetz sowie wegen Betrugs im Sinne des Strafgesetzbuches bei der Staatsanwaltschaft zur Anzeige gebracht. Zudem muss die unrechtmässig bezogene Sozialhilfe zurückerstattet werden.

Personelles

Herr Oliver Meier, Sachbearbeiter des Gemeindesteueramtes, hat an der Fachhochschule Nordwestschweiz die Ausbildung "öffentliches Gemeinwesen, Fachkompetenz Steuerfachleute", mit sehr gutem Erfolg bestanden. Gemeinderat und Personal gratulieren dazu herzlich!

Termine

1. Mai: Tag der Arbeit, Gemeindeverwaltung geschlossen, Pikettdienste siehe separates Inserat in Limmatwelle und www.spreitenbach.ch; 7. Mai 2018, 17.00 Uhr: Unentgeltliche Rechtsauskunft, Gemeindehaus, Poststrasse 13.

8957 Spreitenbach,
23. April 2018

GEMEINDEKANZLEI SPREITENBACH
Jürg Müller, Gemeindeschreiber